

# *Les établissements scolaires cubains se préparent pour la rentrée le 1er septembre*

---



La Havane, 26 août (RHC).- Les établissements scolaires de Cuba se préparent pour la rentrée scolaire le 1er septembre avec 1 800 000 élèves inscrits.

Ena Elsa Velázquez, ministre cubaine de l'éducation, a précisé que par rapport à l'année scolaire précédente le nombre d'enfants inscrits dans les crèches-écoles maternelles a augmenté d'environ 3000.

La ministre cubaine de l'éducation a relevé qu'il est très important de combler le déficit d'enseignants pour obtenir une meilleure qualité dans le processus d'enseignement et d'apprentissage. Elle a rappelé qu'actuellement environ 93% des postes d'enseignants sont occupés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31869-les-etablissements-scolaires-cubains-se-preparent-pour-la-rentree-le-1er-septembre>



**Radio Habana Cuba**